

PRODUCTION ÉCRITE

Mm Hacen Hanène Née Ben Hamida



En visitant l'amphithéâtre d'El Jem ou les ruines de Carthage, l'un des deux monuments t'a beaucoup plu.

Décris-le et fais part de tes réflexions.

L'été dernier, je suis allée avec ma famille en excursion à l'amphithéâtre d'El Jem. C'est un monument très célèbre en Tunisie.

A mon arrivée, j'étais éblouie, impressionnée tellement ce monument était grandiose, colossale, mystérieux et magnifique.

J'ai posé quelques questions au guide. Il m'a expliqué que le palais d'El Jem est construit depuis des centaines d'années. Les romains ont fait des combats en présence du roi.

C'est un merveilleux endroit. Je suis vraiment fière de l'avoir visité. J'ai décidé de naviguer sur Internet pour de plus amples informations.

